

Wie eine Schweizer  
Familie ihren  
Alltag in Tel Aviv  
meisterte

# Zwischen Raketenhagel und Kampf gegen Menschenhandel!



**Freitag**

**1.11.2024**

**20 Uhr**

**Baptisten Gemeinde**  
Schaffhauserstr. 10  
8180 Bülach

EDU+UDF

**Matthias und Tabea Opliger wanderten 2014 mit ihren drei Kindern von der Schweiz nach Israel aus.**

2011 gründete Tabea die Organisation «**Glowbalact**», die sich später zu dem Sozialunternehmen «**KitePride**» entwickelte. Gemeinsam mit ihrem Team ermöglichte das Paar zahlreichen Frauen den Ausstieg aus den Fängen des Menschenhandels und schenkte ihnen damit neue Hoffnung und Zukunftsperspektiven.

Kommt und hört euch diese inspirierende Geschichte an, die immer weitere Kreise zieht!

Nach dem Vortrag gibt es die Möglichkeit, Produkte von «**KitePride**» zu erwerben.